						PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
						ELHERALDO	0	11/08/2022	LEGISLATIVO
÷		÷	÷			# 2 TH. 2 TH. 2 TH. 2		, ,	

Presidente del TEPJF no participará en foros sobre la Reforma Electoral



CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- El presidente de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, Reyes Rodríguez Mondragón, rechazó participar en los foros de parlamento abierto que sobre la Reforma Electoral, que se llevan a cabo en la Cámara de Diputados.

En una carta dirigida a José Omar Sánchez Molina, Secretario de Enlace de la Junta de Coordinación Política, el magistrado agradeció la invitación pero señaló, sin mencionar las razones, que en esta ocasión no podrá acudir a dichos foros.

La misiva enviada a San Lázaro, el pasado 8 de agosto, fue firmada por ausencia digitalmente por Irma Méndez de Hoyos, coordinadora general de Asesores de la Presidencia del TEPJF.

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/8/10/presidente-del-tepjf-no-participara-en-foros-sobre-la-reforma-electoral-429506.html